



2023（令和5）年度

二 中 だ よ り



第16号

2023（令和5）年7月14日 発行責任者 加賀谷 登

健康管理をよろしくお願ひします

夏休みまであとわずかです。が、ここに来て尋常でない暑さが続いており、子どもたちの健康が懸念されるところです。また、新型コロナウイルス感染症の感染者が全国的に増加傾向にあるようです。有意義な夏休みにするためにも、次の2点についてご注意ください。

1 熱中症

今年の暑さも災害級といっても過言ではないような暑さです。朝の段階で熱中症アラートが出される日が続いています。子どもたちは、暑い中、部活動や体育の授業で走り回っています。中学生になって体力もつき、少々の暑さに負けないようになってはいますが、油断は禁物です。熱中症対策として、必ず朝食を食べさせることと、睡眠時間を確保することをお願いします。また、学校では、体調が悪い時は体育の授業・部活動は無理せず休むよう指導してまいります。担任・部活動の顧問も注意しておりますが、お子様が自分で申告するよう、ご家庭でもご注意ください。

2 新型コロナウイルス感染症

5月8日に新型コロナウイルス感染症が2類から5類に引き下げられ、徐々にコロナ禍前の生活が戻ってきました。しかし、ここに来て、阿南市内でも新型コロナウイルス感染症の感染者が増えてきています。学校でも手指消毒の励行、小まめな換気等、感染防止対策を今一度しっかりとしていきます。活動場面によっては、マスク着用の推奨などもさせていただく場合がありますので、ご理解をお願いします。各ご家庭での感染防止対策もよろしくお願いいたします。

「何年たっても校風は変わらない！」

先日、登校時間中に校門前で立っていると、地域の方が話しかけてくれました。「何年たっても校風は変わりませんね。もうずっと、毎朝このあたりを走っています。生徒さんたちは、今も昔も大きな声で挨拶をしてくれます。素晴らしいですね。」と、話してくださいました。その話を聞いて、職朝で先生方に話をし、教室で生徒たちに伝えてくれるように頼みました。学校に勤めているものは、周りから生徒たちをほめられるのが、何よりうれしいものです。4月に阿南第二中学校に赴任して、素晴らしい挨拶ができる学校だなと感動しました。それが昨日今日できるようになったのではないことはわかっていたのですが、地域の方にも、伝統として認識されているのだと実感しました。今後10年、20年と月日が経っても二中生の素晴らしさが失われないように、今をしっかりと大切にしていかなければならないと強く思いました。

阿南市陸上競技大会

7月26日（水）、令和5年度阿南市陸上競技大会が南部健康運動公園陸上競技場（JAアグリあなん陸上競技場）にて開催されます。現在陸上部の練習は、週3日7：00から30分間行っています。種目については、自分がしたい種目を練習するという形になっています。決して十分な練習時間を確保できてはいませんが、本番をめざして日々頑張っています。平日の暑い中の開催ではありますが、お時間がありましたら、応援をよろしくお願いいたします。

県総体・通信陸上の結果

7月8日（土）に通信陸上、7月9日（日）に県総体サッカーと卓球の個人戦に本校の生徒が出場しました。

- 【通信陸上】ポカリスウェットスタジアム
安部裕多 1500m走 自己ベスト
井出みさき 女子走り高跳び 第4位 四国大会出場
- 【卓球男子個人】とくぎんともにアリーナ
湯浅亮太 2回戦進出
- 【サッカー】徳島スポーツヴィレッジ
阿南二・新野・富岡東中学校 2 対 0 井川・三野中学校



7月15日（土）通信陸上に2名出場します。また、県総体サッカー2回戦が行われます。自分の力をしっかり出して楽しんで頑張ってきてください。